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Erva de passarinho vem 
prejudicando árvores

Duas conquistas importantes para 
pacientes com fibromialgia na cidade
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Rodoviários suspendem paralisação
Acordo entre Sindicato e empresas regularizou a operação dos ônibus na madrugada desta quarta-feira

DIVULGAÇÃO

Na madrugada desta quarta-
-feira, 10 de novembro, o Sin-
dicato dos Trabalhadores em 
Transportes Rodoviários de Pe-
trópolis participou de reunião 
com a presença do Presidente 
Edson de Oliveira, do Diretor 
Cultural, Glauco Paulino da Cos-
ta, e da advogada Fatima Elisa-
bete, juntamente com os empre-
sários Isidro Rocha e Antonino 
Rocha, após paralisação dos ro-
doviários das empresas PetroIta 
e Cascatinha.

Com relação a integralidade 
dos pagamentos dos salários, foi 
relatado pelo empresário Isidro 
Rocha que o mesmo seria rea-
lizado ainda nesta quarta-feira 
(10), até o final do dia. “Ressalto 
que o pagamento de toda a equi-
pe dos trabalhadores da empresa 
Cascatinha já estavam quitados 
antes mesmo do aviso de parali-
sação”. 

Sobre o atraso nos pagamen-
tos de férias e ou parcelas das 
mesmas, ficou acordado que o 
pagamento integral será reali-
zado em no máximo 20 dias, ou 
seja, ainda dentro do mês cor-
rente de novembro. “Estamos es-
tipulando até dia 30 de novem-
bro, mas com toda a intenção, da 

nossa parte, de realizarmos antes 
da data limite”, ressaltou Isidro.

Sobre a reivindicação dos 
sapatos que fazem parte do uni-
forme, os mesmos já estão dis-
poníveis na garagem da PetroIta 
e a distribuição será realizada a 
partir da segunda-feira, dia 15 de 
novembro e tem como data limi-
te o sábado, dia 20 de novembro.

No que tange ao pagamento 
da “Hora da Pandemia”, ou seja, 
o pagamento das horas extras 
dos trabalhadores executadas 
de março de 2020 a janeiro de 
2021, que deveria ter sido pago, 
de maio a 30 de setembro de 
2021, em até seis vezes, a em-
presa relatou que 33% do va-
lor em aberto já foi depositado 
para os trabalhadores. Ainda de 
acordo com a empresa os de-
mais 67% serão efetuados até o 
último dia do ano de 2021. Por 
se tratar de uma questão que já 
consta na Convenção Coletiva 
do ano corrente, os represen-
tantes do Sind. Rodoviários le-
varão a questão para discussão 
em Assembleia dos Trabalha-
dores a ser agendada nos pró-
ximos dias e seguindo os ritos 
legais que se fazem necessários. 
“Ouvimos e entendemos a pon-

O EMPRESÁRIO Isidro Rocha se reuniu o presidente do Sindicato dos Rodoviários Edson de Oliveira e firmou acordo

AS LEIS são de autoria dos vereadores Eduardo do Blog e Gilda

ÁRVORES do Centro Histórico sofrem com a falta de manutenção

derações da PetroIta, mas por se 
tratar de uma questão já discu-
tida em Convenção, temos que 
ouvir e ouviremos a posição dos 
trabalhadores”, ressaltou Edson 
de Oliveira. 

Para se fazer cumprir de for-
ma assertiva o pagamento dos 
valores em atraso nas datas acor-

dadas na reunião, ficou combi-
nado que em caso de descumpri-
mento do acordo será aplicada 
multa, no valor de 100% sobre 
o valor em atraso, em favor do 
trabalhador, ficando a empresa 
obrigada.  

Diante da paralisação, da 
reunião e com o intuito de firmar 

a relevância do encontro, já ficou 
acordo que a reunião em ques-
tão e a nota enviada para a im-
prensa, tornam-se instrumentos 
legais para o cumprimento do 
Artigo 13, da Lei 7783, valendo, 
portanto, como aviso de greve 
em caso de descumprimento do 
acordo.

Quinta-feira, 11 de novembro de 2021

ATA DA 39ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos quatro dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e trinta minutos, o 
Vereador Junior Coruja, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou 
Secretário “Ad hoc” Vereador Marcelo 
Chitão, que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente.  Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas re-
staram aprovadas. EXPEDIENTE: Proje-
to de Lei nº: 8107/2021 do Vereador Do-
mingos Protetor; Projeto de Lei nº: 
8685/2021 do Vereador Dudu; Projeto de 
Lei nº: 8816/2021 do Vereador Octavio 
Sampaio; Projeto de Lei nº: 8835/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; Projeto de Lei 
nº: 8898/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz; Projeto de Lei nº: 8902/2021 do Ver-
eador Octavio Sampaio; Projetos de Leis 
nº: 8903 e 8924/2021 do Vereador Gil 
Magno; Emenda a LOA nº: 8451/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; Indicações 
nº: 8904, 8905, 8907 à 8910, 8912, 8913, 
8914, 8916, 8917, 8926, 8927 e 
8928/2021; Projeto de Lei Substitutivo nº: 
8929/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio, do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Projeto de 
Lei Substitutivo nº: 8897/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. Terminada a leitura do 
Expediente, o Senhor Presidente passou 
a palavra aos Senhores Vereadores in-

scritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que tem que des-
tituir a empresa de alimentação dos hos-
pitais, pois mais uma vez teve um atraso 
na entrega das quentinhas que chegaram 
por volta das quatorze horas e cinqüenta 
minutos. Falou que o Governo tem que 
cancelar o contrato desta empresa e im-
plementar o ticket refeição. Disse que 
assistiu pela TV a votação da PEC 23 e 
viu alguns Deputados, de maioria da es-
querda, dizendo que a PEC 23 é ruim. 
Falou que o Deputado Federal Glauber 
Braga e o Deputado Alessandro Molon, 
fizeram campanha para a bancada votar 
contra e que na hora de votar, um se ab-
steve e o outro votou a favor. Disse que o 
Programa social Renda Brasil, do Gover-
no Federal, dará quatrocentos reais as 
famílias de baixa renda e enfatizou que o 
Presidente Jair Bolsonaro, pensa nas 
pessoas mais pobres. Falou que o resul-
tado das pessoas ficarem em casa na 
Pandemia esta aparecendo agora nos 
preços do gás e da gasolina e que o Gov-
erno mostrou numa propaganda da 
Petrobras o preço real do combustível. 
Disse que os Governos Estaduais estão 
se aproveitando dos impostos e que o 
Governador Claudio Castro deveria 
abaixar o ICMS. Parabenizou o Governa-
dor Caiado por ter abaixado o imposto e o 
preço dos combustíveis. Falou que Depu-
tada Jandira Feghali votou a favor da 
PEC 23 e que pensou no povo, mesmo 
sendo oposição. Afirmou que o Deputado 
Federal Paulo Ganime, votou contra o 
povo do estado do Rio de Janeiro e ainda 

diz que foi o melhor Deputado do estado. 
Parabenizou o Deputado Federal Hugo 
Leal, o Deputado Crhistino Aureo e o 
Deputado Altineu Cortês que votaram a 
favor do povo. Ressaltou que o povo pet-
ropolitano deveria acompanhar a Câmara 
de Deputados, para estarem bem infor-
mados sobre a índole dos Deputados. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que a 
Empresa força Ambiental o convidou a 
dar uma palestra para conscientização 
dos motoristas quanto à direção defen-
siva não só para animais. Elogiou a Em-
presa força Ambiental pela iniciativa. 
Disse que o Prefeito Hingo Hammes irá 
promulgar a Lei que obriga e pune quem 
não socorre animais acidentados. Citou 
um atropelamento de animal, onde o mo-
torista da TURB não socorreu o animal 
que ainda estava vivo. Falou que levaram 
o animal para a veterinária e que infeliz-
mente ele não agüentou e veio a óbito. 
Afirmou que a TURB puniu o motorista 
pelo atropelamento e que possa servir de 
exemplo para outras empresas. Agrade-
ceu ao Secretário Estadual de Meio Ambi-
ente, Thiago Pampolha, por ter o recebi-
do para discutir assuntos em relação a 
Projetos ambientais. Falou que fará mui-
tos projetos em relação aos animais em 
parceria com a CMBIO. Disse que foi 
apresentado ao Secretario Estadual de 
Agricultura, Marcelo Queiroz, que foi mui-
to solícito e mostrou-se interessado a aju-
dar a causa animal em Petrópolis. Falou 
que recebeu dois telefonemas do Deputa-
do Federal Vinicius Farah, dizendo que 
colocou algumas emendas no orçamento 
federal para a causa animal da cidade de 

Petrópolis. Disse que o Deputado Federal 
Vinicius Farah foi muito injustiçado no 
Governo passado, uma vez que foi um 
dos Deputados que mais ajudou a Cidade 
de Petrópolis com emendas parlamentar-
es. Agradeceu e despediu-se. 3) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Cumprimentou o 
Superintendente do Estado do Rio de Ja-
neiro da Policia Rodoviária Federal, o 
Senhor Rômulo Ferreira da Silva e o Su-
perintendente Executivo, o Senhor Wil-
iam Betim Viana. Disse que os Superin-
tendentes estarão em Petrópolis no sába-
do, na Casa do Inspetor. Cumprimentou 
também o Presidente do Conselho Delib-
erativo, o Senhor Alberto Pereira Carval-
ho e o Presidente da Diretoria, o Senhor 
Fernando Angotti. Parabenizou toda à 
Policia Rodoviária Federal, o BOPE e a 
Policia Militar de Minas Gerais que conse-
guiram desarticular uma quadrilha que 
assaltavam cidades inteiras. Disse que o 
Serrano receberá o Duque de Caxias 
pelo campeonato carioca serie B1 e que o 
público estará liberado para assistir a par-
tida. Falou que participou da audiência 
pública da águas do Imperador e que pre-
cisam ver o contrato, uma vez que ti-
veram muitas perguntas sem respostas. 
Disse que ficou sabendo que existem 
quatro mil rompimentos de tubulação por 
mês na cidade e que cada vez que uma 
tubulação se rompe, ela entra ar e as pes-
soas acabam pagando pelo ar que esta 
na tubulação. Afirmou que tem um estudo 
feito pelo Engenheiro Sanitarista e Perito 
Judicial, o Senhor Mario Jorge, mostran-
do que vinte e oito por cento do que che-
ga às casas, é ar. Falou que os tubos que 
estão dentro dos rios deveriam ser enter-

rados no chão e que a tarifa deveria ser 
menor, uma vez que a Empresa não teve 
trabalho para colocar os tubos nos rios ao 
invés de enterrarem. Disse que com a 
chegada da Águas do Imperador, di-
minuiu muito a falta de água na cidade. 
Falou que os tubos de água deveriam ser 
enterrados a um metro e meio do chão, 
mas são enterrados a centímetros e ficam 
muito mais fáceis de arrebentarem. Afir-
mou que tem que analisar o contrato, pois 
a Águas do Imperador vai judicializar e 
ganhar na justiça como foi feito anterior-
mente. Falou que gostaria de participar da 
comissão que estudará o contrato da Em-
presa Águas do Imperador e ver a possib-
ilidade de diminuir o valor da conta que 
chega aos usuários. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
1ª discussão e votação o GP Projeto de 
Lei nº: 897/2021 (CMP 7805/2021). O Pro-
jeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o GP 
Projeto de Lei nº: 898/2021 (CMP 
7806/2021). O Projeto de Lei foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Junior Paix-
ão. Registre-se ainda que ao final da or-
dem do dia fizeram considerações pes-
soais no EXPEDIENTE FINAL: o Ver-
eador Júnior Coruja, a Vereadora Gilda 
Beatriz e o Vereador Marcelo Chitão.  
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e trinta e oito minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em nove 
de novembro de dois mil e vinte e um, as 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 

Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

EDITAL C.E. CÓDIGO DE POSTURAS 
Nº 03/2021

O Presidente Interino da Câmara Munici-
pal de Petrópolis e a COMISSÃO ESPE-
CIAL, formalizada pelo ATO PRE-LEG 
07/2021, composta para emitir parecer 
sobre o projeto CMP 4689/2020 – GP 
1261/2020 que “ALTERA A LEI 6.240 DE 
21 DE JANEIRO DE 2005, QUE ‘INSTI-
TUI O CÓDIGO DE POSTURAS DO MU-
NICÍPIO DE PETRÓPOLIS’, E DÁ OUT-
RAS PROVIDÊNCIAS”, COMUNICAM 
que a partir de 11 de novembro de 2021 
(quinta-feira) até 18 de novembro de 
2021 (quinta-feira), estará, EXTRAOR-
DINARIAMENTE, recebendo emendas 
e propostas dos Srs. Vereadores, enti-
dades devidamente organizadas e ci-
dadãos, conforme inciso IV do Art. 125 
do Regimento Interno e na forma do in-
ciso XIII do Art. 29 da CRFB e Art. 63 da 
LOM, relativas ao Projeto supracitado. 
As propostas poderão ser protocoladas 
no Departamento Legislativo da Câmara 
Municipal de Petrópolis, das segundas às 
sextas-feiras, de 9:00 as 18:00 horas. 
No caso de não ser alcançado o percen-
tual mínimo referido no parágrafo ante-
rior, a sugestão de Emenda poderá ser 
encaminhada a Comissão Especial, at-
ravés do e-mail: com. cod.deposturas@
gmail.com e/ou a um dos Vereadores 
desta Casa, que a apresentará ou não 
conforme sua avaliação.

Fred Procópio
Presidente Interino
Octavio Sampaio

Presidente da Comissão Especial

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 11/11/2021

Os pacientes de Petró-
polis com fibromialgia já 
podem comemorar duas 
importantes vitórias: a 
Prefeitura de Petrópolis 
publicou no Diário Oficial 
do dia 04 de novembro a 
sanção de duas leis, de au-
toria conjunta do vereador 
Eduardo do Blog (Repu-
blicanos) com a vereadora 
Gilda Beatriz (PSD), que 
vão facilitar o dia a dia des-
ta parcela da população.

A primeira torna obri-
gatória a afixação, em ór-
gãos e empresas públicas 
municipais, empresas pri-
vadas e estacionamentos, 
de aviso dando publicida-
de à lei que confere a este 
público atendimento pre-
ferencial nestes locais. A 
divulgação deste direito é 
imprescindível para que 
tanto o público alvo quan-
to toda a população possa 
conhecer seus direitos e se 
conscientizar sobre a do-
ença.

Já a segunda lei pro-
mulgada pela prefeitura 
dispensa a apresentação 

de laudo médico atuali-
zado para a renovação da 
carteirinha, fornecida gra-
tuitamente pela Secretaria 
Municipal de Saúde.

“Estas duas conquis-
tas darão mais dignidade a 
esta parcela da população, 
agilizando o atendimento 
nos estabelecimentos co-
merciais, estacionamen-
tos e órgãos públicos, as-
sim como já acontece hoje 
com idosos, gestantes e 
pessoas com deficiência. A 

fibromialgia é uma doença 
reumatológica que afeta 
a musculatura e causa in-
tensa dor no paciente. Es-
peramos com essas duas 
leis, promulgadas pelo 
prefeito Hingo Hammes, 
facilitar o dia a dia dessas 
pessoas”, disse o vereador 
Eduardo do Blog, que tem 
outros projetos voltados 
para a causa, como por 
exemplo o que que cria 
a campanha “Maio Sem 
Dor”, que torna este o mês 

de conscientização sobre a 
Fibromialgia. 

Como requisitar a 
carteirinha

Os pacientes fibromi-
álgicos que quiserem ter 
acesso à carteirinha de-
vem comparecer ao setor 
de Protocolo da Secretaria 
de Saúde, no Centro Ad-
ministrativo da Prefeitura, 
que fica na Avenida Barão 
do Rio Branco para fazer a 
requisição da mesma. 

Segundo a secretaria, 
é necessário o preenchi-
mento de um formulário e 
apresentação do documen-
to de identidade com foto, 
comprovante de residên-
cia, duas fotos 3x4 e lau-
do médico comprovando 
a fibromialgia. A carteira 
de identificação será en-
tregue, gratuitamente, aos 
pacientes após cinco dias 
úteis, e terá validade de 
um ano, a contar da data 
de emissão, podendo ser 
prorrogada por igual perí-
odo sucessivamente.

Gabriel Miranda

As árvores no Centro 
Histórico de Petrópolis es-
tão com grandes quantida-
des de erva de passarinho. 
Este fato vem ocorrendo há 
bastante tempo, fazendo 
com que troncos e ramos 
percam força e comecem a 
cair galhos. 

Uma pessoa que pas-
sava em um dos locais 
onde é encontrada essa 
erva, relatou que isso pre-
judica a árvore. “Isto faz 

mal para elas, pois suga os 
nutrientes e deixa-a fraca 
podendo ocasionar até em 
queda. O ideal seria fazer 
uma poda preventiva como 
era feito, para evitar estes 
problemas.”

A Comdep informou 
que a chuva tem prejudi-
cado as ações de limpeza 
e poda de árvores em todo 
o município, mas, que o 
trabalho é feito de forma 
permanente seguindo as 
orientações da Secretaria 
de Meio Ambiente.


